

DERMOABRACION K – 1008 - F



La **dermoabrasión** por Micro-cristales fue diseñada por primera vez en Florencia Italia, por Mattioli, y cuenta ya con más de 20 años de historia. Este tipo de tecnología en sus primeros tiempos, sólo se suministraba a médicos especializados en dermatología. Pero cada vez más y más SPAS & Salones de Belleza fueron incorporando gradualmente su uso, hasta incluso ser nombrado el mejor método de medicina estética.

Este método se ha desarrollado con éxito en Europa y durante años se han documentado cientos de ejemplos de tratamientos con resultados muy satisfactorios.

Actualmente, se ha introducido una nueva técnica, **la Dermoabrasión con Diamante**.

Es un método innovador que mejora notablemente la dermoabrasión con Micro-cristales.

La Dermoabrasión con diamante es una técnica no-quirúrgica para renovar la piel, utilizando cabezas de diamantes estériles, para causar abrasión por frotación de las capas superiores de la piel, aspirando simultáneamente las partículas eliminadas junto con la suciedad y la piel muerta. Este procedimiento elimina de la piel, imperfecciones, manchas, arrugas, restos de piel y pigmentación no deseada. El uso razonable de la dermoabrasión con diamante, acompañado de nuestros productos, PERSONAL COSMETICS FACE & BODY, SUPREME VITAL, SUPREME LIFTING, favorece la penetración de los activos que llegan desde las capas altas de la piel, hasta alcanzar la dermis, ayudando a reponer los nutrientes naturales y a recuperar la actividad celular, proporcionando salud a la piel. El resultado del tratamiento combinado de KIOVE & Dermoabrasión es una piel saludable, radiante y perfecta.

Dermoabrasión con Diamante. (Ver introducción)

Frío/calor. El tratamiento por frío ha sido diseñado para calmar la piel después de la realización de un peeling. En este momento la piel está más sensible, por lo que el tratamiento con frío está especialmente indicado. El tratamiento con calor está especialmente diseñado para acelerar la absorción de los nutrientes.

Ultrasonido. Utiliza vibraciones sónicas y trabaja un millón de veces por segundo (1 MHz). Las ondas ultrasónicas estimulan el tejido cutáneo y mejoran la permeabilidad de la membrana, promueve la producción de colágeno, reduciendo las arrugas y las incipientes líneas de expresión, también levanta la piel, proporcionando un aspecto más joven y saludable. Los ultrasonidos generan calor producido por fricción que estimula la circulación sanguínea, produce relajación muscular y descompone la celulitis al romper el exceso de grasa.

Esta función dispone de 2 aplicadores previstos para liftings no quirúrgicos, que utilizan las vibraciones sónicas para reducir las líneas de expresión dejando la piel firme y suave.

Skin Scrubber. Aplicador especial que genera vibraciones con una frecuencia de 28000 veces por segundo, lo que permite acceder y penetrar en los poros más profundos de la piel. Su uso acompañado de los productos de KIOVE ayuda a eliminar las manchas producidas por la exposición solar, las arrugas, acné y las células muertas de la piel dejando la piel elástica y fina.

KIOVE

Parque Tecnológico de Asturias, 40 – Llanera – Asturias
Tel.: 985 980 145 – Fax: 985 264 582